

Présent(e)s :

- jeunes élu(e)s du CMJ : Samuel BOUCHET, Gwendal FOSSORIER, Esteban RIUTORD, Marius LERCHE, Joris MOLLARD, Jalil BOUABDELLAH, Lilian BOUCAUT, Timéo BERTHIER, Enora PISTORELLO-PEREZ, Chiara SARRAZIN LECA.
- encadrants : Thomas NOWAK, responsable du SEJ ; Gérard GROSJEAN, adjoint à l'animation et à la vie associative ; Françoise BAIZET-BOYRIES, adjointe à l'Enfance/Jeunesse.

Excusé(e)s :

- jeunes élu(e) du CMJ : Amandine DURFORT, Bastien LEROY, Chloé SCHEIDECKER, Ethan HELUIN, Louis MELQUIOT.
- encadrant : Tony FOLLADOR (arrêt maladie).

La séance commence par un **tour de table sur les bonnes résolutions de chacun pour 2024** : dormir davantage ; moins se disputer avec sa sœur ou son frère ; être plus sage au collège ; mieux ranger sa chambre ; moins bavarder, mieux écrire à l'école ; rencontrer plus de gens grâce au sport ...

Puis les jeunes élu(es) font individuellement un **retour sur la rencontre avec le Conseil Municipal du 20/12/2023** : certains se sont sentis stressés de devoir parler devant un grand public, mais sont contents de cette expérience ; ils se sentent fiers d'avoir surmonté leur inquiétude ; ils étaient impressionnés de parler devant le maire, les élus de la commune ; ils ont le sentiment d'apprendre à parler en public.

Ce tour de table est l'occasion de **poser des questions sur le Conseil Municipal**, l'élection des adjoints, ce qu'est une « opposition » dans un CM ...

Ensuite, un **retour est fait sur les Vœux des Maires dans les différentes communes déléguées**. Les jeunes élu(e)s ont été très autonomes dans leur intervention pour présenter le CMJ devant les personnes présentes, en s'appuyant sur le diaporama réalisé. Ils ont écouté avec intérêt les discours officiels : du maire d'Entrelacs, des conseillers départementaux, du président de Grand Lac. Ces discours leur ont paru parfois difficiles à suivre, mais ils leur ont permis d'avoir des informations sur leur territoire, comme la construction d'un nouvel hôpital et d'une nouvelle caserne de pompiers à Aix-les-Bains.

Gwendal, Conseiller Départemental des Jeunes, a expliqué, à cette occasion, **ce qu'est le CDJ**.

S'ensuivent des **propositions faites par les jeunes élu(e)s pour améliorer la vie dans la commune et les suites à donner**.

Suite aux interventions dans leur classe des jeunes élu(e)s de CM2 de l'école de L'Albanaise, ceux-ci présentent les idées qui ont été proposées : repeindre la façade de l'EHPAD ; créer un passage piétons rue Cénéselli (vers les boîtes aux lettres). => [Ecrire un mail à l'exécutif d'Entrelacs](#).

Les jeunes élu(e)s reparlent du skate-park qui pourrait être déplacé vers le city-stade d'Albens, ainsi que de l'idée de mettre des filets au city-stade pour stopper les ballons. => [Ecrire un mail à la commission Travaux d'Entrelacs](#).

Ils proposent de déplacer le passage piétons, situé en haut de La Rippe, car il est placé dans un virage. Ils font aussi remarquer que les automobilistes roulent à une vitesse excessive dans la descente de La Rippe. => [A mettre dans le mail à la commission Travaux](#).

Ils aimeraient passer à Radio Grand Lac pour une interview où ils parleraient du CMJ. => [Ecrire un mail à Radio Grand Lac](#).

Ils souhaiteraient faire une bourse d'échanges, peut-être lors de la Fête du Jeu 2024. => [Ecrire un mail à la commission Enfance/Jeunesse](#).

Un point est fait sur les projets, proposés en début de mandat , par les jeunes élu(e)s du CMJ.

- Sécurité des déplacements :

Réduire la vitesse des véhicules / Sécuriser les passages piétons / Créer des pistes cyclables et des trottoirs pour sécuriser les routes. => Ecrire un mail à l'exécutif d'Entrelacs pour savoir où en sont les aménagements prévus dans le centre bourg d'Albens.

Réaménager le carrefour d'Albens => Un feu va être installé d'ici peu.

Créer des abris-bus pour le collège => En parler à la CPE du collège. Si avis favorable, mail au département.

Créer des abris-bus pour les arrêts dans les communes => En reparler avec Ethan et Louis, car cela concernait Epersy et Mognard.

- Projets autour de l'environnement :

Végétaliser les cours des écoles : école des Allobroges surtout concernée => Ecrire un mail aux Affaires Scolaires.

Aménager des rangements à vélo dans les lieux publics / Développer les pistes cyclables dans toutes les communes déléguées => A mettre dans le mail pour l'exécutif d'Entrelacs.

- Organisations d'événements :

Créer des Olympiades en 2024 => Elles seront organisées en juin au niveau de toutes des écoles d'Entrelacs. => Ecrire un mail au service des Affaires Scolaires pour savoir ce que pourraient faire les jeunes du CMJ : écoliers seulement, car les collégiens et lycéens seront en cours.

Proposer une bourse d'échanges ou une zone de gratuité => Bourse d'échanges peut-être à placer lors de la Fête du Jeu 2024 (novembre).

- Rénovation des infrastructures :

Renouveler les livres et jeux de société des écoles => Ecrire un mail au service des Affaires Scolaires.

Repeindre certains murs extérieurs de l'école des Allobroges => Ecrire un mail au collectif de La Maise (info de Gérard Grosjean) pour avoir un devis. Ensuite, écrire un mail pour la commission Travaux.

Soumettre à Grand Lac la rénovation du Gymnase => Ecrire un courrier au président de Grand Lac.

Repeindre des marquages aux sols dans les écoles => A mettre dans le mail pour la commission Travaux

Rénover les modules du parcours santé d'Albens => A mettre dans le mail pour la commission Travaux.

- Poursuite des projets du précédent CMJ et si possible les faire aboutir :

Réorganiser la journée Nature => Elle aura lieu le 30 mars (info passée dans la dernière newsletter de la commune). => Actualiser l'affiche et la diffuser sur la page FB de la commune, dans les communes déléguées, dans les écoles et au collège. Organiser les équipes dans les différents villages.

Continuer le travail sur la Zone de Bacchus => Contact pris par la mairie avec un paysagiste, Antoine FRANCOIS (devis en cours) : « Promenade de Bacchus ». Attention : c'est en zone naturelle. Comment le CMJ va travailler avec lui ?

Reprendre le travail sur le skate parc => A mettre dans le mail à la commission Travaux.

La séance s'achève avec le partage de la **galette des Rois**.

Prochaine séance : le 07 février 2024.